
COMPTE RENDU RÉUNION
Comité Meuse de Basket

Le 17 novembre 2022

MEMBRES PRÉSENTS
Mmes : HABART - SPERLING

Mrs : CHARLIER - GABIN - LHUILLIER - TETARD

Absents excusés:M. MARC - SCHOTT

Absents non excusés : Mme DELAVARANE -  Mrs QUIQUANT – KRAJECKY – KOLOSA

A ce jour le comité dénombre 992 licenciés

ORDRE DU JOUR

 Championnat 5X5

 Championnat 3X3

 Préparation open 3X3

 Préparation CIC

 Tour de table des commissions

 Questions diverses

CHAMPIONNAT 5X5

La commission sportive constate que plusieurs clubs ne remplissent pas les obligations de
licences (joueurs et OTM) ainsi que l’absence de certificats médicaux pour les entraîneurs. Un mail
de rappel a été adressé aux clubs. Dorénavant, comme le prévoit le règlement du CD55 , des
amendes correspondantes seront adressées aux clubs concernés.

A ce jour on enregistre près de 40 demandes de dérogations (matchs seniors et jeunes). Rappel :
les rencontres non jouées et non reprogrammées sont perdus pour l’équipe qui demande le report
(à compter du premier report). Attention les rencontres aller doivent être jouées avant la fin de la
période des matchs aller.

Depuis le début de la saison12 fautes techniques ont été sifflées, alors que le championnat n’a
repris que depuis un peu plus d’un mois.

Pour les matchs de coupe Meuse : les tirages ont été réalisés. La Commission sportive note que
certaines équipes jeunes (U11 & U13) ne sont pas engagées alors que cela devrait être possible.
Aussi et afin de promouvoir le jeu féminin, nous nous questionnons sur l’intérêt de proposer une
coupe spécifique pour les filles même si elles sont déjà engagées dans une équipe mixte (en U11
& U13). Un mail sera adressé aux clubs afin de les consulter et la décision prise lors de la réunion
prévue en décembre avec les présidents des clubs. Par ailleurs, il serait aussi possible de
proposer que la Coupe Meuse, pour les équipes féminines, se fassent sur le format 3X3. En
fonction de divers événements les dates pour les coupes Meuse risquent d’être modifiées.



Rappel concernant les équipes jeunes. Elles sont constituées d’un maximum de 12 joueurs. La
ligne à 3points est unifiée à 6m75 pour toutes les catégories et toutes les divisions (cf mail du 23
août dernier.

Plateaux Mini basket pour la saison en cours :

 le 17/12/2022 à l’ASC Charny

 le 04-02-2023 au BCV

 le 25-03 à l’avenir de Vignot

 pas de date de fixée pour le plateau de Pagny sur Meuse

 pas de date de fixée pour le plateau de Revigny

Homologations de salles en cours : Salle Roger ROUYER à Verdun et celle de Ligny en Barrois.

CHAMPIONNAT 3x3

Premier plateau à Souilly
Il nous a permis de mettre en évidence certaines difficultés telles que :

- la constitution des équipes

- la nécessité d’un arbitrage « expérimentée »

- un rappel des règles du 3X3 est nécessaire (au moins dans la constitution des équipes)

- des joueurs non licenciés

Pour les prochains plateaux, le comité décide que les équipes seront personnalisées (pour chaque
plateau) et demande que les clubs transmettent les noms des joueurs au plus tard le jeudi soir qui
précède le plateau.

Lors de l’étape finale ce sont les douze meilleures équipes au ranking qui seront retenues.

PREPARATION OPEN 3X3

La FFBB nous a confié un tournoi juniorleague qualificatif pour l’Open de France et pour se faire
nous attribue du matériel adéquate (arche gonflable, maillots etc.). Un cahier des charges est à
respecter et un certain nombre de règles à suivre. Les officiels 3X3 sont désignés par la Ligue
Grand Est.

Une formation de manager d’organisation 3X3 est obligatoire. Après vote des membres présents, il
est décidé que c’est Théo TETARD qui la fera.

PREPARATION CIC

Compte tenu du contexte et de la fermeture des enceintes sportives par la communauté
d’agglomération du Grand Verdun, l’accueil du CIC par notre Comité est compromis. Il devrait se
dérouler à Golbey sur une journée (une réponse ferme sera donné dans les meilleurs délais) avec
peut être une seconde phase à Metz.



En amont du CIC la commission technique organise des regroupements les :

 27 novembre à Souilly ; 14 filles convoquées pour la constitution d’une équipe de 12

 un regroupement est prévu le 04 décembre pour la constitution d’une équipe garçons, le
lieu est encore à définir.

QUESTIONS DIVERSES

● Le Comité attend que les clubs donnent suite à la demande de la Fédération pour le Basket
École (mail adressé par la FFBB directement aux clubs).

● Courrier de la Fédération qui octroie à notre Comité 1 700 € (concerne les comités de moins de
2 500 licenciés).

La prochaine réunion du Comité aura lieu le …… à……. en présence des Présidents des Clubs.


